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• PRÉDIO DE ALVENARIA.
.

c/ uma sala comercial c/450m2,
2 aptos. c/110m2 cada um, porão

.

c/307m2, construção iniciada c/'
463 m2, terreno c/ � .280m2.
Rua Robert� Helke, nº 7b9 - Jardim Esperança
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InforliDação ê poder
Está difícil fiscalizar. Dois exemplos recentes são de

causaramais profunda indignação: porum lado, a recusa do governo
Paulo Afonso (PMDB) de fornecer à Assembléia Legislativa a lista
dos 50 maiores devedores de ICMS; por outro, a decisão da mesa

diretora do Legislativo, por maioria, de arquivar o projeto para
disciplinar o uso de veículos oficiais.

Faço esse alerta não apenas como parlamentar e autor das
duas propostas,mas,especialmente, como cidadão. Pois éexatamente
a cidadania amais atingida por esse tipo de decisão que fere o direito.
democrático à informação.

No caso da lista dos devedores; o governo do PMDB

consegue ter uma postura pior que a da administração de Vilson

Kleinübing (PFL), que atendeu semelhante solicitação do então

deputado Vilson Santim (PI'). O governador Paulo Afonso prefere
"justificar" o que paramim é censura, apelando para o artigo 198 do

Código Tributário Nacional.
Ocorrequeo conhecimento da lista dos devedoresnão tem

nada a ver com a divulgação da situação econômica e financeira das

empresas, isto sim vetado pela lei. O governador, ao sonegar a

informação, protege os sonegadores de impostos.
Jáa decisão damesa d� Assembléia contraria o bom senso.

Se um deputado está com um veículo do Legislativo, a trabalho, o
que teria ele a esconder? Porque não usar o logotipo da Assembléia
no carro, inclusive para mostrar, com orgulho, que sua atuação não
está restrita a um gabinete ou ao plenário, mas que vai também às

ruas, aos bairros, aos municípios?
Agora, se há algo a esconder, então aí mesmo é que se

justifica o uso da identificação no veículo, para que a população
possa fiscalizar. Mas amesa, contra a argumentação solitária do PT,
preferiu manter a prática absurda das "placas frias".

Os exemplos, infelizmente, não cessam aí. Apesar de
. contar com computadores, os gabinetes dos deputados não têm

possibilidade de acessar dados de órgãos e secretarias de Estádo,
simplesmente porque na modernidade capenga da Assembléia não

há interligação entre os equipamentos dos dois poderes. .

Resultado: fiscalizar fica difícil. Restam-nos os morosos
pedidos de informação, que levam até 30 dias para serem atendidos
e trazem, muitas vezes, a desagradável surpresa de respostas que
omitem exatamente o principal. Se você quer saber por que isso

ocorre; quemsabeuma pequena frase não ajuda: informação époder.

Gabinete do Deputado Estadual Carlito Merss - PT

canolnhas, (sexta-feira) 05 de maio 1995

Proposta de reajuste de

salários aos professores
o Governo do Estado apresentou uma nova proposta de

.

reajuste aos professores de Santa Catarina. A proposta de reajuste
de 10% para todo o magistério foi apresentada pelá secretário da.
educação, João Matos, durante a reunião com representantes do
Sindicato dos Trabalhadores em Educação, SINTE, que teve ainda
a perticipação dos deputados da Comissão de Educação da
Assembléia Legislativa: A primeira proposta apresentada aos

professores pelo Governo do Estado foi um reajuste linear entre 5%
e 10%. No encontro, o secretário da Educação, João Matos, Lembrou
aos professores que o Governo do Estado já fez reajuste nos salários
dos servidores no mês de março, quando o magistério teve em média
aumento de 17%.

Na reunião ficou definido ainda, que a secretaria de

Educação começa em junho a descompressão da tebela, vai realizar
concursos de remoção e de complementação de carga horária e

viabilizar concurso de ingresso para início do próximo ano. "A

intenção é diminuir o número de Admitidos em Caráter Temporário
e permitir que os contratados habilitados se efetivem", ressaltou
Matos. A presidente do SINTE, Célia Kleine, admite que as

negociações "avançaram desde a semana passada", concordando
com alguns ítens apresentados, como a realização de concursos para
a contratação de professores.

O secretário esclareceu aos participantes.da reunião que
o governador continua aberto ao diálogo para buscar uma melhor
remuneração aos servidores públicos. Matos lembrou novamente

que o Governo do Estado começou em março a recomposição dos
salários de todos os' servidores, com possibilidade de reajuste sempre
que tiv.er aumento na arrecadação de impostos, deixando claro que
os gastos com a folha de pagamento não podem ultrapassar os 65%
da arrecadação determinados na constituição. "A intenção do
governo é corrigir gradativamente as distorções salariais dos
servidores públicos", garantiu o secretário.

cORI�EIO"'D'O "�o�=i�i�:'
.ETA 47 ANOS INFOR.l.lIA.1V_DO Y

Work Market promove curso na Une
"Qualidade total em

Atendimento ao Público e

Prestação de Serviços para"

AdministraçãoMunicipal", são
os temas do Curso Promovido

pela Work Market de Curitiba,
Com apoio da Amure

(Associação dos Municípios da

Região do Contestado e UnC),
campus de Canoinhas.

O curso que será
realizado nos dias 16 e 17 demaio
no Auditório da UnC

(Universidade do Contestado),
Campus de Canoinhas, será

ministrado pelo. professor Luiz
Gonzaga Veira, Pós-Graduado
em Administração e Gerência de

R.H.; Consultor e Instrutor de
Treinamento nas .áreas de
Desenvolvimento

Organizacional, Gerencial e

Administração Pública;
Coordenador e Professor de

Programas de Pós-Graduação
em Administração Pública, entre
outras especializações: O
conteúdo programático do curso
está dividido em dois módulos e

destina-se a todos os

funcionários municipais e

CORPO eMOVIMENTO
- Ginástica Rítmica
- Jazz (matutino, vespertino)
- Ginástica Localizada

(matutino, vesp. e noturno)
Local: SBO

FONES: 22-0440 - 22-2616

estaduais, independente de nível

hierárquico ou funcional, que
atendem público e/ou prestam
serviços a comunidade

municipal. O módulo I, versará
. sobre o indivíduo e a

organização. A dinâmica das

Organizações e suas relações
com o desempenho de indivíduos
e Grupos; A análise da situação
atual do processo de
atendimento ao público e a

prestação dos serviços
municipais; e a Definição de

Estratégias de atuação integrada
no processo de.atendimento e

prestação de serviços.
O módulo 2, tratará sobre

o processo da comunicação no

atendimento e prestação de

serviços; Atendimento e a

negociação; A definição do perfil
do atendimento e prestação de

.

serviços, ia atendimento pessoal
e por telefone.

As inscrições podem ser

feitas na Amure pelo telefone
22-1530 ou na Work Market,
(041) 222-2625, ao preço de R$
130,00 paraum participante e R$
100,00 paramais de um, incluindo
material didático e certificados.

A MODA JOVEMA SUA ESPERA
No calçadão da cidade de Canoinhas
Rua Francisco de Paula Pereira, n" 666

Udesc abre inscrições para
vestibular em Canoinhas

Na próxima segunda-feira, dia 08, estarão abertas em

Canoinhas as inscrições para o vestibular da Universidade do Estado.

I ..'

de Santa Catarina (Udesc). Os candidatos éoncorrem a 15 cursos

ofertados.nas cidades de Florianópolis, Lages, Joinville e São Bento

do Sul. As inscrições prosseguem até o dia 12.

Para realizar sua inscrição o candidato deve ir à agência
do Besc munido. de ficha de inscrição preenchida, fotocópia da

certeira de identidade e ("omprovante de pagamento da-taxa de

inscrição. O valor da taxa de inscrição á de R$ 38,00. Inscrições
feitas por outras pessoas devem ser acompanhdas de um fotocópia
da carteira de identidade dessas pessoas.'

As provas do vestibular da Udesc em Canoinhas estão

marcadas para o Campus local da Universidade do Contestado (UnC),
nos dias 08 e 09 de julho. Provas também vão ser realizadas em

Blumenau, Chapecó, Florianópolis; Joaçaba, Joinville, Lages, São
Bento do Sul, São Miguel do Oeste e Tubarão. À disposição dos

candidatos estão os cursos de Administração, Educação Artística,
Educação Física, Fisioterapia, Pedagogia, História, Biblioteconomia,
Agronomia, Medicina Veterinária, Engenharia Civil, Engenharia
Elétrica; Engenharia Mecânica, Processamento de Dados, Física e

Tecnologia Mecânica.

. Vestibular de
Inverno da ACAFE

Em sessão plenária realizada na tarde de terça-feira (dia
18/04), o Conselho Estadual de Educação aprovou por maioria o

Edital do Concurso Vestibular Estadual Unificado da ACAFE para
o 2° semestre de 1995.

Na oportunidade; sob a presidência do Conselheiro Paulo'
Kuno Rhoden, a Plenária aproveitou o tempo destinado às discussões,
para esclarecimentos relacionados às atribuições do próprio Conselho
quanto aos Concursos Vestibulares, bem como outros detalhes
relativos .à cursos' e Campus de nossas Universidades,' cujas
atribuições ainda se sobrepõe com o Conselho Federal de Educação
recentemente extinto.

,
Assim sendo, com a aprovação do Edital (que deverá ser

colocado à disposição de todos nos próximos dias), a ACAFE deverá
lançar oficialmente o seu conhecido VESTIBULARDE INVERNO .

95, selecionando os futuros acadêmicos que preencherão a maior
parte das vagas oferecidas pelo Ensino Superior no Estado já' no
segundo semestre do ano corrente.

.

Dois pontos importantes na estrutura do progresso já foram
definidos pela ACAFE e deverão ser divulgadas com detalhes
brevemente: o contrato que reafirma a participação da CAIXA
ECONÔMICA FEDERAL como refêrencias para a realização
das inscrições (o trabalho desevolvido nos anos anteriores credenciou
a rede novamente), e a intituição de um telefone exclusivo (e gratuito)
para a obtenção de todas as informações relativas ao Vestibular de
Inverno da ACAFE. De qualquer ponto do Bstado e até mesmo de
outros Estados Brasileiros, qualquer interessado poderá discar um
número (Prefixado com 200) a ser confirmado nos próximos dias e

o DISK-VESTIBULAR ACAFE 95, estará apto para oferecer
TODAS AS INFORMAÇÕES. solicitadas pelos futuros candidatos.

O Vestibular da ACAFE terá provas de 16 a 19 de julho
próximo e as inscrições estarão abertas de 15 a 19 de maio nas

agências credenciadas da Caixa Econômica Federal.
\
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. 4 Pistas de Dança
2 Bares - Lanchonete
Telão - Música ao Vivo

Estacionamento próprio

Fone/Fax (0476) 22-2271
RUA FELIPE SCHMIDT, 1347
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SOCIAIS
Comunicado da APAE

Comunicamos que a R((â da Cesta de Páscoa da Associação de

Pais e amigos dos Excepcionais de Três Barras, teve como

número 254 premiado e o ganhador foi Daniel Ferreira, O

prêmio foi entregue ao contemplado, pelas professoras Luzia

de Souza e Dorotéia Latschuki. Na foto, ao lado das professoras
e Daniel, a Diretora Maria Liller

,Ab'-usos
É revoltante tomarmos conhecimento de certas aberrações

existentes no convívio social, as quais causam, principalmente aos

menos favorecidos, uma série de intempéries. Basta analisar a

situação daquele humilde ser humano, que sem maiores

conhecimentos, busca socorro entre osmais esclarecidos. Ele chega
sem alarde, timidamente. Com medo abre a boca e começa a narrar

os fatos, desordenadamente (pois não está acostumado a falar com
uma pessoa mais esclarecida), e assim, na maioria das vezes não

consegue se fazer entender. Então é encaminhado a outra pessoa,

pois 'tal situação não pode ser resolvida naquele setor, e mesmo,

ninguém tem tempo para perder ouvindo problemas dos outros. Ele
reinicia a sua caminhada. Sobe e desce escadas, enfrenta filas,anda
de um prédio para o outro, fala com.asmais variadas pessoas, e pára
cada uma delas, vai repetindo pedaços de sua trágica história,já com
um desabafo ...

,

Mas, de repente, a coisa não pode ser solucionada naquele
dia e ele deve retornar dentro de quinze dias.

Ele volta ao seu lar, para pormais um tempo conviver com
o problen:ta. Suporta, pois tem esperança de que sua romaria serviu

para dar solução e resolver o que tanto precisa.
Triste ilusão! Quinze dias depois, a pessoa que finalmente

tomou conhecimento da sua situação, está em férias e aquela. que
ficou no seu lugar, não sabe do que se trata. As únicas opções que
restam, não são asmelhores, mas o que fazer? O jeito é esperarmais

alguns dias ...
Tais fatos acontecem com maior freqüência do que se

imagina, pois uma pessoa mais simples não tem, muitas vezes, os
conhecimentos necessários para fazer valer os seus direitos. Entende

(jue ser educado e não pôr a boca no trombone contra esse vai e vem

espalhafatoso e anárquico é tudo o que precisa fazer para conseguir
obter o resultado positivo na busca que faz.

Ocorre que certas pessoas se aproveitam da simplicidade
alheia e então, deixam de cumprir com seus deveres e,

conseqüentemente, deixam de prestar um bom serviço.
É triste, vergonhoso e lamentável esse descaso.
É preciso parar e refletir. Afinal, todos são filhos de Deus,

inclusive os humildes e menos esclarecidos.
Fica a pergunta: Até que ponto. estamos cumprindo com

nossa parte na construção de um mundo melhor?

Somente quem consegue sobreviver, comendo o pão que
,

odiabo amassou, é capaz de julgar e ditar à sentença.
Cuidado! Você pode ser condenado pelo coração de um

valentesobreviventee, pode tercerteza,o lamento deum injustiçado,
de um mal atendido, de um oprimido, pisoteado, humilhado, ecoa
aos ouvidos de Deus... Janéte Isabel Woitexen

RPM Indústria e

Comérció

Antenas Parabólicas - Sistema Globosat -

Pneus Importados -' Máquina Overloke
Consórcio de Carros Importados e Nacionais, '

Geladeiras, Freezer, TVs.

Rua Rolando Malucelli, 55 - Sala 01 - Centro - Canoinhas-SC

Aniversário.

A bela gatinha Cristiane Lipka na próxima segunda-feira estará

completando 15 anos de idade. Parabéns e que' seus sonhos se

concretizem.

Esta linda gatinha é Gabriela Anschau que completou três

aninhas no dia 04 pp. para a felicidade de seus pais Vilanir e

Marli Roselis Anschau de sua irmãzinha Micheli.

,----�--------�------�
I VEMAISHOPPING LAFFAYTTI�----------------- J

Formatura
,

No dia 27 de abril p passado, formou-se em Psicologia
em Curitiba, a jovem canoinhense Márcia Tokarski, É filha dos
amigos Inocente e Sueli Tokarski Nossas congratulações àjovem
formanda, ,

6° .Iogos Internacionais
Os avós Erotides e Dirce Prates desejam uma boa viagem

ao seu' neto Norton Eduardo Brandemburg, que embarcou para
Campo Grande-MS para participar dos 6° Jogos Internacionais
Salesianos da Juventude da Europa, que estão sendo realizados na

Itália fi em Portugal.
Felicidades e boa sorte.

FONElFAX

(0476)

22-1338

Neste dia 5 está completando seu 10 aninho de vida, 0_ garotinho
Diego Francisco Corrêa, filho de Francisco de Assis e da

Professora Siomara Aparecida Kicheleski Corrêa.

Minutos de Reflexão'
o .Iogo do. Contente

Parece o prato do dia que todos buscam no anseio de saciar
sua fome .. , Para outros já se tornou rotina, lugar comum .. Todos

procuram a felicidade. Para encontrá-Ia, por que não entrar e jogar
o jogo do contente? Você terminará mais tranqüilo, mais feliz.

Entre, é um convite. Fique conosco. Sente-se aqui, mais
perto, Assim. Agora, você já está jogando. Porém, atente para um

detalhe; Aqui sempre saímos empatados. Não há vencedores, pois
cada um de nós, no seu dia-a-dia, no afã de alcançarmelhor posição,
ganha de si mesmo. É a batalha, o desafio do próprio eu.

Calma! Não se arrisque assim tão afoitamente. Há tempo
para tudo e você não será o primeiro nem será o último, a chegar. A
cada instante chega mais um. Ninguém chega primeiro, ninguém
chega depois, Neste jogo todos chegam juntos, pois buscam o mesmo

ideal.

Jogue o jogo do contente todos os dias de suá vida, Alegre
se: Sinta a alegria invadir você mesmo, apoderar-se de você. Seja
você mesmo cada dia mais intensamente, M�mento algum considere

que a vida ganhou de você. seja mais audaz do que ela e faça com

que o balançar de uma flor ao léu, os raios cálidos do sol que se põe,
a chuva fina que cai em forma de orvalho, o sorriso'de uma criança,
a lembrança feliz de algo que ficou sejam mais um motivo para
amanhã você recomeçar mais uma vez o jogo .do contente e ser

cada dia mais feliz. Só assim' sua vida terá sentido e você terá
encontrado o amor. Você desceu do pensamento divino como Filho
do amor de Deus. Ele pensou em você e o fez nascer.

Antonio Pereira Coutinho
.............................•. ' •..••......•.•.., ' ,........... .. .
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Fundado em 29 de maio de 1947
EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.

FONE: (0476) 22-17·95
'

FAX: 22..;2291
Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários:

Aroldo C. Carvalho
Luiz Fernando Freitas

Hilton Ritzmann

Glauco J. BuenoDiretor Operacional:

Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRT/SC nº 13
Jornal Matriculado no livro B-l de "MATRíCULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓ�ICOS", à folli� 001 sob nº 001 no Cartório de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior."
Adjori - Associação dos Jornais do Interior de Santa Catarina

'

Correspondentes:
'

Irineópolis: Lúcio Colombo
Três Barras: Yilanir Luiz Hantchau '

Papanduva: Gilsemar dos Santos

Major Vieira: Francisco Péricles Pazda -

Monte Castelo Salete Aparecida de Paula Lisboa.
"Matérias de interesse particular só serão publicadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como asmatérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"

.

ASSINATURA SEMESTRAL: R$ 12,00 ANUAL: R$ 24,00
Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda.
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A livre iniciativa
o liberalismo aplicado à

economia importa navalorização
da livre iniciativa. Vem sendo o

melhor caminho para a

multiplicação das riquezas. Esta
postura não se confunde com a adoção do chamado
liberalismo econômico, .hostorícamenteultrapassado.
O princípio da livre iniciativa é entendido como o

direito que tem os cidadãos de procurarem seu

próprio caminho como produtores, segundo suas

capacidades e aspirações, bem como a liberdade de

que gozam os cidadãos como comunicadores.
Não aceitamos que o Estado venha a dizer

aos cidadãos no que devem trabalhar, no que devem
.
e o que devem consumir. A livre iniciativa, entendida
neste sentido amplo, é o grandemotor da economia,
o elemento dinâmico por excelência da vida

econõmica, porque graças ao espírito empreendedor
dos cidadãos são criadas milhares de empresas, as

quais absorvem o grosso da mão de obra e são,

portanto, as responsáveis pelamanutenção do nível
de empregos.

.

O liberalismo, também no campo da

economia, defende e estimula a formação de um

sindicalismo forte e amadurecido, como contrapeso
necessárío à promoção do equilíbrio entre o capital
.e o trabalho. O liberalismomoderno, ainda na esfera
da economia, quer o Governo Social e não um

Governo Empresário. Ou seja, o Poder Público

atuando predominantemente na· promoção do
desenvolvimento social pelas vias demedidas fiscais
e investimentos básicos, especialmente de educação,
de modo a reformar o perfil do sistema produtivo, o
regime de remuneração dos fatores e o sistema de

repartição dos excedentes econômicos.
O desenvolvimento econômico não acarreta

automaticamente o desenvolvimento social, embora

seja uma condição essencial para este. O

desenvolvimento social tem de ser objeto de um

amplo e forte propósito de toda a sociedade,
canalizado especialmente para as ações do Governo.

Os, objetivos do Governo tem que ser o

mesmo do Estado. Inscrito num contexto de

profundas transformações, configuradas no

despontar de uma revolução tecnológica, que,
alterando as bases da cívíllzação industrial, está

destinada a fixar novas relações sociais, novos

sistemas produtivos e novos padrões de consumo.

Coincidem com a reafirmação em todo o mundo', do
pensamento liberal, que, enriquecido pelasmodernas
conquistas, neste final de século, fraternizar a

liberdade com a igualdade.
Aljredo de Oliveira Garcindo

Deputados querem definição FATOSEM FOCO
. »» BOA NOTICIA PARA OS AGRICULTOREs. o

na Legislação Florestal
o Deputado Eni Voltolini (PPR) relatou o resultado das

.

audiências em Brasília onde, junto com o Deputado Luiz Roberto :

Herbst (PMDB), estiveram gestionando com autoridades da área a

alteração da legislação federal que trata da exploração e da:

preservação de recursos naturais. Os deputados entregaram ao

Secretário Nacional doMeio-Ambiente, Gustavo Krause, o substutivo
elaborado pelo fórum Catarinense no Congresso Nacional ao

Decreto-Lei 759. A intenção é corrigir "aberrações" contidas no

decreto como a de estender a todo o Estado Catarinense o conceito

de mata Atlântica, com sérios prejuízos aos produtores rurais,
agricultores e ao próprio Estado.

"PAGAR O PATO" - Também o Deputado Onofre

Agostini (PFL) se manifestou a respeito lembrando que Santa
Catarina é o segundo estado do país em área reflorestada, só sendo

superado por Minas Gerais. Portanto, o empresário catarinense

cumpre a lei e não deve "pagar o pato" pela irresponsabilidade de

outros, argumentou. Conforme Agostini o Decreto-Lei 750 não proibe
o uso da mata reflorestada, sendo o CONAMA, órgão do governo

federal, o responsável pela confusão, ao aumentar o espaço da Mata
.

Atlântica para todo o território catarinense. O próprio IBAMA

reconhece que a interpretação de Decreto está equivocada, afirmou,
apontando os prejuízos que estão sendo causados não é a produtores
rurais, agricultores e empresários mas, para o Estado que deixa de
arrecadar impostos.

Antarctica teve crescimento real de

26% em 94; lucro foi de US$133 mil
Um faturamento de US$ 2,6 bilhões em 1994,26% superior

ao ano anterior, e Lucro líquido de US$ 133,7 milhões. Esses são os

principais números que o Grupo Antárctica acaba de apresentar à
CVM (Câmara de Valores Mobiliários) como resultado do seu

balanço anual. As exportação doGrupo somaram US$ 15 milhões

no mesmo período.
Segundo avaliação da empresa, esse desempenho se deve

à política de modernização e ampliação de sua linha de produção e à

agressividade das estratégias comercial e de marketing que vem

posicionando toda linha de produtos Antarctica cada vez mais perto
das necessidades do consumidor.

OV'SP - S01\1: OV'SP

Fone:22-2843
SOM PARA FESTAS E CASAMENTOS
AO VIVO OU lVIECÂNICO

Venha desfrutar da vida e saúde praticando natação em nossa PISCINA TÉRMICA. '

Realmente ficou fácil. Com a última alteração estatutária, aprovada em assembléia extraordinária, você é
aquele SOCIO que o PALMEIRAS aguardava. .

.

Venha conhecer todas as vantagens DE SER NOVO SOCIO e aproveite o que a vida lhe oferece de bom e agradável.
Venha nos visitar ou ligue 22-1636 e comprove.

u·
.

Não perca esta grande chance.

Nós TE AGUARDAMOS
SOCo ESP. PALMEIRAS

Mecânica Müller
PROFISSIONAIS eSPECIALIZADOS EM SERVIÇOS DE

Tratores de pneus
Tratores esteiras

Rua Enúlio Scholtz" nO 1 045
T..E:L.E_.E?OJV.E_- 22-16.38

"---".�"

_._.-----�_.::;.. - ...

CANOIN"HAS - sc

MECÂNICA EM

GERAL

CHAl)EAÇÃO E

PINTURA

RUA PRINCESA ISABEL, 496

CAMPO DÁ D'ÁGUA VERDE

1r 22-0752

Banco do Brasil está reabrindo as operações de crédito rural. Mas ó
•

que vale são as regras em vigor: correção pela Taxa Referencial de
Juros (TR) previstanos contratos. Asnovas regras estãonoCongresso
para serem aprovadas. O diretor do crédito rural do Banco do Brasil
diz que as agências contarão com pelo menos R$ 150 milhões para
o crédito rural.

.

»» MERCOSUL já é realidade no interior de São Paulo..
Mercosul (união econômica entre o Brasil, Paraguai, Argentina e

Uruguai), os países já estão comprando doBrasil, leite e carne e até

paçoquinha, pé de moleque e outros doces para o Uruguai. Assim
sendo, tudo pode ser industrializado e exportado para os-países que
fazem parte do Mercosul. Empresários e até estudantes, estão

confiantes e afirmam que essa união econômica é a melhor de todos
os tempos. Santa Catarina também está na lista da exportação.

»» KLEMPQUZ poderá concorrer a reeleição em 1996

sem deixar cargo, se a emenda constitucional for aprovada. A
Comissão de Constituição e Justiça da Câmara já aceitou. Para ser

aprovada em Plenário, vão ser precisos mais de três quintos dos

deputados esenadores.OpresidentedaRepúblicaFernandoHenrique
Cardoso e os atuais governadores poderão também renovar os seus

mandatos, isso lá para o fim de 1998.

»» O SUCESSOMUNICIPAL se aproxima. Os partidos
políticos estão "hibernando". Ou estão com medo de apresentarem
seus candidatos, ou, esperam coligações. O Dr. Antonio Aguiar
(sem partido), é o único que diz ter vontade de concorrer. Se isso

acontecer, é candidato forte. Muita expectativa, ninguém sabe qual
o partido que ele vai escolher para se filiar (Dr. Aguiar é oriundo do

PMDB). Muitos das seus eleitores dizem que não votarão nele se

voltar para o PMDB.
»» E O "TAPUME" do edifício Annemaria, em pleno

centro da cidade, e que ali permanece já IlcÍ quase 9 anos, perece que
deverá continuar a ser por mais longos anos o marco do descaso

daqueles que deveriam zelar pelo bom aspecto de nossa.cÚlade.
Nossos vereadores, ao lado dessa aberração, nada fazem. Os

funcionários da Prefeitura, responsáveis pela fiscalização,
notadamente o engenheiro João Linzrneicr, perrrianecem alheio ao

problema. É lamentável!

»» O SERVIÇODEASSISTÊNCIA SOCIAL da nossa

�refei tura, é sem dúvida um dos melhores que se conhece na região.
E um trabalho silencioso e que não 'em merecido divulgação
alguma. Enquanto opoderpúblicofaz o bem sem olhar a quem (e não
divulga), tudo o que não está sendo fei.o é malhado pelo povão.
Segundo o prefeito, são "cavacos do ofício".

Sebrae/Se promove curso emparceria
com eDL Psicologia aplicada a venda

Conhcer a estrutura de primeira ordem e/ou funcional do
ser humano a fim de apefeiçoar o profissional de vendas nas suas

transações comerciais e facilitar a identificação dos desejos e

necessidades dos clientes. É com esses objetivos que o SEBRAE/
SC e CDL estarão realizando no período de 15 a 18/05/95 no horário
das 19:00 às 22:00 h o curso de PSICOLOGIA APLICADA A
VENDA. As inscrições poderão ser feitas até o dia 12/05, no Balcão
SEBRAE e CDL, sito na ma Major Vieira 409, ou pelos Fone: 22-
2146/1211/2514. Taxa de inscrição R$ 40,00.

�m. u. ���ma.u"""""""�.

UJQ�_R'.E: C..T_�j-1JA_ ..S
SÃO PAULO

)JARANÁ
S.CATARINA
R.G.DO SUL
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Política
GAZANIGA FALA SOBRE PLANOS DE GOVERNO

Em entrevista a nossa reportagem o Vice-Prefeito de Três
Barras Senhor Enúlio Gazaniga Neto, falou dos planos de governo
para 95/96. Perguntamos sobre o projeto CAIC no Distrito de São
Cristóvão.Gazaniga disse: Quesónão foi iniciado porqueaEngepasa,
empresa responsável pelo projeto deverá fazer licitações para que
empreiteiraspossamdar início, segundo informaçõesextras-oficiais,
num praia de trinta dias deverá ter início a construção do tão falado

.
CAIC, pois parte do pagamento à Engepasa já foi feito, mas quando
se trata de esperar pelo Govem� Federal as coisas não ficam fácil

pois a burocracia é sempremuito grande, quanto os boatos que não
mais seria construído no município e seria transferido para Major
Vieira, Enulio ironizou dizendo que não passa de uma piada demau
gosto. Sobre as lombadas eletrônicas que deverão ser instaladas no

município, nós só estamos saindo na frente dos outros por isso está

gerandomuitos comentários. Porque Três Barras não pode entrarna
eramordema? Pois emoutras cidades isto já existe a tempo, será que
nós não podemos melhorar nossa cidade? Conclui�, pois.estamos
instalandouma coisa que só vemmelhorar para os usuários comisso
eleiminando todas as lombadas convencionais existentes naAvenida
Rigesa.Uma das lombadasseráinstsladanoDistrito de São Cristóvão,
esta foi uma doação do então Secretário Amilcar Gazaniga o ano

. passado e que está no DER de Canoinhas desde o mês do dezembro,
.

a outra na Avenida Rigesa foi adquirida pela Prefeitura Municipal.
.

Quanto a melhoria dos bairros, Enúlio disse que o projeto e até o

final do ano, quatorze ruas deverão ser asfaltadas, as paralelas da
Avenida Rigesa a Ciryaco de Souza a Joao B. Pacheco, João Sardá
e outras principais ruas dos bairros. Sobre a rua Boleslau Polanski,
não será feito nada por enquanto, pois foi muito mal feita na época
e para se fazer um bom serviço teríamos que retirar toda a camada

asfáltica, fazer uma drenagem e uma base muito boa, aí os custos

serão muito alto e 'acabaria por prejudicar os outros projetos já que
a referida rua tem uma 'ext�nção de dois quilômetros e com a verba
seria gasto ali dará para pavimentar outras ruas mais importantes de
nossa cidade. E para o próximo ano pretendemos asfaltar o Km 6 e

as principais ruas do São Cristõvão pois é uma reivindicação antiga
dos moradores destas localidades.

Hospital de Três Barras recebe verbas
Num ato solene o prefeito de Três Barras, Sr. Luiz

Divonzir Shirnoguiri, fez a entrega de utn cheque no valor de R$
70.000,00 (setenta mil reais) restantes dos R$ 120.000,00 (cento e

vinte mil) aprovados pela Câmara Municipal. Com esta verba dará

para dar o acabamento final da obra que aliás e muito bonita. Nos
próximos dias receberá mais cincoenta mil reais para aquisição dos
leitos e móveis necessários. Vale destacar o grande apoio por parte
da empresa Rigesa que fez a doação dos aparelhos de Raio-X, de
Eletrocardiograma e o Comunitor, com isto Três Barras terá em

breve um Hospital moderno que poderá atender, a população do

município que diga-se de passagem já vinha sendo feita de uma

maneira muito boa dentro das medidas do possível.

Fundada a AMOJOP
Fundada em Três Barras a AMOJOP-Associação dos

Moradores do Bairro João Paulo II. A Associação tem como

objetivo maior pleitear junto as autoridades constituídas melhorias

para o referido bairro, como Posto de Saúde, Telefone Público,
Urbanização, Assistência Social aos moradores carentes e tudo que
vier de encontro com a comunidade, pois deverá ser uma entidade
voltada unicamente para a comunidade sem envolvimento político.
A Comissão provisória convida os moradores do bairro para a

Assembléia Geral Ordinárias para a eleição da Diretoria para o

biênio 95/96, que será realizada no próximo dia 26 demaio às 19:00
horas no salão da lanchonete Kanssis na rua Boleslau Polanski.

Destaque
O destaque do momento fica para a Diretoria do ADC

Rigesa, que brilhantemente abriu as portas do clube para a

comunidaded de TrêsBarras, comisso contribuindo que centenas de
pessoas participaram dos jogos dos trabalhadores no último final de .

semana destacamos também o incansável trabalho dos funcionários
.

do ADCR o Bolão e o Nilson que nãomediram esforços para o bom
andamento dos jogos principalmente no futebol, parabenizamos o

C.I.M.H. com os Sargentos Bica e Maraschim pelo apoiol dado a

este evento, pelo bom comportamento de todos que estiveram

presentes nos jogos também merecem nosso destaque.

Três Barras nos Joguinhos
Três Barras estará participando dos jogos microregionais

em Rio Negrinho nos dias 05, 06 e07 de maio, a delegação deixou
nossa cidade na quinta-feira, Três 'Barras estará disputando duas

modalidades vôlei feminino e futsal, segundei a professora Goreti o
vôlei vai para disputara título,já ofutsal o professorGersónnão está
tão otimista e se contenta ficar entre os três primeiros, boa sorte

moçada.

Jogos dos Trabalhadores foi um sucesso
Jogos dos trabalhadores em Três Barras foi um sucesso

total com início na sexta-feira os jogos tiveram as seguintes
modalidades, Truco e Bola Oito, Vôlei de Areia, Canastra Mista,
Dominó, Futebol Suíço, Bocha.

RESULTADOS
TRUCO
1- João da Maia e Paulo
2- Zeca e Gordo
3- Foliador e Wilson
4- Ademar e Valdemar

DOMINÓ
1- Feiticeiro e Eduardo
2- Gerson e Chiquinho

CANASTRA MISTA
1- Balila e Maria
2- Barriga e Norberto

.

3- Bica e Vera
4- Ivoney e Jurema

BOLA OITO

1- Ovidio Pinto
2- Marcos Maiorki
3- Ivoney Tobias
4- Pedro Jonko

ATLETISMO
100 Metros

.1- Nilson Cordeiro
2- Ione Cordeiro
3- Carlos (GuIe)
4- Bica

400METROS
1- Nilson
2- Alvanir Pacheco
3- Carlos (GuIe)
4- Francisco Pacheco

VÔLEI DE AREIA
1- Lineu e Keko
2- Toninha e Marcão
3- Valdecir e Marcelo
4- Mauricio e Marcelo

BOCHA
1- Amilton e Lisboa
2- João da Maia e Matheus
3- Ivoney e Balila
4- Miro e Albano

SALTO EM DISTÂNCIA suíço ESCOLAR
1- Bica 1- Frei Menandro - Até 10 anos
2- Nilson 2-

3- Carlos 1-

4� Zé Maiorki 2- General Osório - Até 14 anos

ARREM. DE PESO suíço ADULTO
1- Vilanir Anschau 1- Suprimento � Rigesa
2- Bica 2- Juventude
3- Zé Maiorki 3· Fuck
4- Marcos Maiorki 4- Verona - Rigesa

"Aceita-se Encomendas"
PARA FESTAS DE ANIVERSARJOS E CONFRATERNIZAÇÕES

ACEITAMOS ENCOMENDAS DE BOLOS,
TORTAS, DOCES E SALGADINHOS.

Tratar na Vila Residencial, 2 casa 76 ou pelos fones:
23-0197 e 23�0270

TRÊS BARRAS � se

Lanchonete e Restaurante Kanssis
de Afonso da Silveira

SERVE CAFÉ:, ALMOÇO E JANTA

COM A MELHOR COZINHA DA PRAÇA
ABERTA INCLUS_'VE. SÁBADOS,

DOMINGOS E FERIADOS

ATENDIMENTO DE PRIMEIRA, PELA
FAMÍLIA DO PROPRIETARIO.
TRÊS BAR.R.AS - se

, .
, ...

R..est:a..raI1t:e
T ..,:aff:ay-t:1:.

EI.cLUS
-

AGORA, SOB NOVA DIREÇAO
775

KANDY'S
HUSKY

- JDALGELIS

DAMULLER

Rua Francisco de Paula 'Pereira, 1).0 804

.

OI

OFERECE:
AULAS DE SAPATEADO A PARTIR DE

MA10/95.

CONTINUAMOS MANTENDO AULAS DE:

STEp, GINÁSTICA
LOCALiZADA, JAZZ, JUDÔ

-

EMUSCULAÇAO.
Horários nos turnos mat., vesp., e not.
Prof responsável: Regina Gallotti Kohlbeck

Rua Frei Menandro Kamps, 1030
(ao lado da Trator Peças)

Espaço Livre
Dança e Cia.

.

COLÉGIOESTADUAL
SAGRADO CORAÇÃO DE JESUS

Para conhecimento público a APP do Colégio Estadual Sagrado
Coração de Jesus, da cidade de Canoinhas, informa o resultado da consulta de

preços para fornecimento e execução da estrutura metálica (pilares, arcos',
telhas de alumínio 0,5 mm e estrutura das arquibancadas) de um Ginásio de

Esportes, com a área de 1728,00m2(36m x 48m), conforme ata da reunião do
dia 04.04.95.

I - ENGEPASA (Lages-SC) - R$ 317.891 ,02 (construção pré-moldada em

concreto)
2 - UNlFIX (São Paulo-SP) - R$ 161.500,00 (só a cobertura eos pilares)
3 - RlGOTII (Xaxim-SC) - R$ 137.000,00
4-AÇOTEC(Chapecó-SC)-R$120,322,00 '.

5 - ENCOPLAC (Canoinhas-SC) - R$ 98.000,00 (além do orçamento
pedido, incluiu no seu preço a execução de toda a fundação em concreto annado,
bem como a execução dos projetos estrutural e arquitetônico).

6 - BREHMER (Canoinhas-SC) - R$ 97,379,60
A empresa vencedora e que executará a obra (fundação, pilares,

cobertura e estrutura das arquibancadas) será'a ENCOPLAC,de Canoinhas
SC, escolhida pela Diretoria da APP, pois a lém de executar toda a fundação
apresentou condições de pagamento condizentes com as possibilidades
financeiras da APP

Agradecendo a participação de todas as empresas, informamos

que os documentos encontram-se arquivados no nosso Colégio, à disposição
dacomunidade,

'

Orlando Krautler
Presidente

Guilherme Roeder Neto
10 Tesoureiro

'Regina Celis Gomes Weinert
Diretora

Corretora de Seguros Ltda.
SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS
VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNA.CIONAIS.

,

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
Ca:n..c>ir:t.ha..s - Sa:n..ta.. Catari::n..a..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ELBACS BRANCO 1986 Vende-se uma linha telefônica .domiciliar
ELBAS BRANCA 1987

para instalacão imediata.TEMPRA 16V. AZUL 1993

ESCORrXR3 VERMELHO 1989 Maiores informações pelo telefone
CARAVAN CINZA 1986 22-2395., com a 'D'r" Janete
FUSCA (ACV 9044) BRANCO 1984

FUSCA BRANCO 1984

SAVEIRO AZUL 1986

TRABALHOESCORT HOBBY 1.6 BRANCO 1993

PICKUP.147 BRANCO 1985

PRÊMIO CS 4 P VERDE 1993 Antonio Pereira Coutinho ex-funcionário

CHEVY 500 VERMELHA 1986 da Rigesa, aposentado, oferece-se para trabalhar

PRÊMIO CS 4P. VERDE 1993 como motorista.

FIAT 147 VERDE 1986 TRATAR PELO TELEFONE: 22-0607
\'
<,

FuckAutomóveis

allfiJfl
Seu lugar i aqui.

Rod. se 477 - Km O � Tel. 22-1811
Canoínhas - Santa Catarina

.. ����'_��UG���A�M��R��1'11Jt
_ Apartamento.central com 126 m2 na rua Felipe Schmidt,

esq, c! Curitibanos, RS 35,000, .

_ Casa com 126 m2 com terreno de 436 m2, Próx. ao Sup,
Haak - Campo d'Água Verde, RS 14,000, Aceitá-se carro

como parte do pagamento, .

" Casa com 80m2 lote c! 500 m2, Próx, a prefeitura munici-

pal.
RS 28,000,

_ Lotes de diversos tamanhos em frente a Rodoviária Mu-

nicipal. Valor a partir de RS 15,000,' ,

_ Área com 2,620m2, próx, o Av, Rubens Ribeiro da Silva,

Aceita-se carro no negócio,
_ Chácara em Rio' do Tigre com 01 alqueire e meio, luz, ,

água, casa de moradia etc. RS 11,000,
,

DISPOMOS PARA VENDA DE FAZENDAS E CHÁCARAS,
Compramos áreas de 30 a 40 alqueire na região de

Major Vieira e ccnolnhcs.

,

Vende-se AptO emCuritiba - Agua Verde
EXCELENTE: 3 QUARTOS, 1 SUITE -

160M2, TOTAL R$ 40.000,00 + 20.000,00

(CEF), OU R$' 58 MIL (QUITADO)
Tratar: (041).242- 3707 cf Nora Bojarski.

ÓTIMA OPORTUNIDADE
Terreno próprio para chácara, com 3,3 alqueires, distando do

. centro aproximadamente 4 km.

Vende-se ou troca-se por casa na cidade ou casa na praia.
, Tratar pelo TELEFONE: 22-0330

ou pessoalmente cl Alvanir Vieira.

TELEFONE

FONE: (0476) 22-2843

12, Agência de EmpregosOuro Ve�e
NECESSITA:

- Técnico de Segurança de trabalho

Registro no DTR (Delegacia Regional do Trabalho)
Experiência Mínima
-Torueiro e Frezador
Com curso proficionalizante de preferência pelo SENAI
Experiência em desenho técnico
E:..rperiência mínima de 1 ano

Para trabalhar em outra cidade.

Rua: Paula Pereira 981

SEGURANÇA IMÓVEIS
FONES (0476) 22-1955 - CEL.98-6455 CRECI-SG 1233- J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 - 1 Q ANDAR - CANOINHAS - SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
• Terreno comercial com 8.753 m2, frente pI BR-280. R$ 12.000,00
- Lotes com 600 m2 rua Ema Schumacher, Jardim Esperança, R$ 2,500,00
- Lote com, 532 m2, rua Gel. Albuquerque - cenlro, próx. Posto Esso. R$16,000,00.
- Lotes na rua João Schindler • Alto das Palmeiras, ( Próx. Asemca) a partir de R$ 221 ,00
por mês,
- Lotes no Alto do Mussi ( ao lado da Cooperleite).Preço: a partir de R$ 1,000,00
Parcelado.
- Lotes no bairrro Alto da Tijuca, rua Bernardo Olsen. R$ 2.200,00
- Terreno comercial, sito na rua Dona Francisca, esq. com a rua Adão Tyska. Alto das
Palmeiras,
· Lote com 880 m2 rua Benjamin Constant, próx. Hospital. R$ 10.000,00
- Lote com 670 m2 rua Mercedes Corte, esq, com Alfredo Paul. Campo Água Verde.

R$ 3,000,00.
- Lote com 450 m2 no loteamento Alto da Boa Vista. '1$ 3.500,00
- Lote com 400m2, rua Paulo Ritzmann, asfalto, esq. cl rua 12de Setembro. R$6.000,00,
- Lote comercial com 600m2 (15x40) rua Paula Pereira, centro ao lado da FarmáciaVital.
- Terreno c/1O.000,00, luz e aguada. Frente pI BR-280, Piedade. R$ 6.000,00.
- Lote comercial, 600m2 (15x40) rua Duque de Caxias, asfalto, Próximo Quartel da PM.
R$ 30.000,00
- Lote c/400 m2 rua Getúlio Vargas, próx. Sicol' Motos. R$ 10,000,00
-14 alqueires, próprio PI reflorestamento. R$ 30.000,00. .

- Lotes no Bairro Alto do Mussi, Loteamento Ferrari. Preço a partir de R$ 1.500,00.
CASAS

- Casa de alvenaria com 30 m2 na COHAB III, Piedade. R$ 4.500,00.
- CASA alvenaria cf 80m2 na COHAB 3, terreno de esquina R$ UiJJ,oo
• Salas comerciais, rua CeI. Albuquerque, centro. Preço a partir de R$1.5oo,00 de entrada e R$ 250,000 por
mês.
· Casa mista com 150 m2, terreno com 405 m2. Rua Teodoro Humenunk equ. com rua Reinaldo Krüger. Preço

, R$10.001,00.
- Casa de alvenaria C/ 48m2, na COHAB -4, terreno de esquina, Preço R$ 5,001,00+ prestações de R$ 70,00.
- Casa de-alvenaria C/ 150m2, terreno cf 900m2. Rua Duque de Caxias - Alto das Palmeiras, R$ 30,001,00
-Prédiode.alvenaria (resid ecomercial cf 368m2, mais casa de alvenaria C/ 70m2, terreno C/ 600m2, rua Pastor
George Weger, 570, centro. R_$12O,001,00
-; Casa de madeira, cf 48m2terreno com 600m2: Rua Epaminondas R. daSilva, CampoÁguaVerde. R$4. 500,00.

- Casa de madeira cf 81 m2, terreno C/ 600m2, em Marcílio Dias. R$ 5.000,00.
· Casa de alvenaria cf 80 m2, na COHAB I, (quitada) R$1O.oo0,00.
- Casa de alvenaria cf 140m2, terreno cf 800m2. Atrás da Esquadria Brehmer. Próx, BR·280. R$ 20,000,00.
Acena·se carro,

• Casa mista cf 120m2, terreno com 700m2. Rua Otávio Correa, Água Verde. R$11.001,00
• Casa mista, 200m2, terreno 1.200. noMo da Tijuca. R$ 25.001,00
- Ponto comercial e residência de madeira, cf 100m2, terreno cf 601 m2, no bairro São Marcos. R$10.001,00

IZANIOLO'

VENDE-SE
o Terreno com 11 mil m", todo cercado,
próximo ao Clube Scala (Água Verde)
o Terreno rural com 5 alqueires, na BR 280,
Rio Paciência, contendo. erva-mate, madeira
bra,nca e alguns pinheiros.

.

TRATAR PELO TELEFONE (0476) 22-1549

ÓTIMA OPORTUNIDADE
Terreno próprio para chácara, com 3,3 alqueires, distando do
centro aproximadamente 4 km.

Vende-se ou troca-se por casa na cidade ou casa na praia.
Tratar pelo TELEFONE: 22-0330 ou

pessoalmente ai Alvanir Vieira,

,,-

Gonsórcio Gontem�la�o
somcscs

Escort GL 1.8 - 1993, com ar

condicionado direção hidráulica,
trio elétrico, rádio toca-fitas

R$7.600,OO de entrada + 31·

parcelas de R$ 400,00
Ligue para fone:

22-2799 ou 22-2723
)

VENDE-SE·
Uma casa residêncial construção em

alvenaria, medindo 175 74 m? de área
. '-

construi da e terreno com 764 42 m2 situado. .,'

na rua 12 de 'Setembro n'' 360 no centro da
.

cidade.

PREÇO A COMBINAR.
CONTATOS PELO FONE: 22-0980

DespachantePedrinho
IATFOR_A,fA

Até IOdeMaio: 13 percela - placa final 5

?a' percela - placa final 4
33 percela - placa final 3·

Licenciamento do Seguro, placas com final 3. vence em 3 LOS. 95

Rua Vídal Ramos, 920 - FONE: 22-0107

LTDA.

I<> <>
,

.

MADEIRAS E, AGROPECUÁRIA'
Compensados de Pinho e Pinus, Madeiras Serradas de Pinho, Imbuia e Pinus .

.,

BR-280 - BAIRRO INDUSTRIAL 02 - AGUA VERDE Fone: (0476) 22-1277 e 22-1478
89460-000 -CANOINHAS - SANTA CATARINA

.
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Até a vista Sterling
Dentro de uma programação de 6 dias, uma comitiva de 16

pessoas da cidade irmã de Canoinhas, Sterling Illinois, estiveram
visitando as indústrias, hospital, orfanatos e pontos pitorescos da
cidade.

A comitiva ficou impressionada com a modernização de

algumas indústrias canoinhenses, a carência do Hospital Santa Cruz
e a beleza dos pontos turísticos mostrados.

Com amissão de um reconhecimento do que é Canoinhas,
sua potencialidade e carência em algumas partes na área de saúde, o
prefeito William. K. Durham compreendeu a necessidade de uma

ajuda ao Hospital Santa Cruz e emocionou-se ao ver as crianças do
Orfanato Rolando Malucelli. "Canoinhas vai marcar muito em

nossas memórias" - comentou Durham.
A idéia davisita dessa comitiva para a cidade deCanoinhas

é um avanço pois integra ainda mais as duas cidades gêmeas.
Através da visita da comitiva de Sterling, vai abrir as

portaspara ampliaras conhecimentosgerais para o desenvolvimento
do município.

Os projetos vistos durantes estes 6 dias de visitação aos

lugares de Canoinhas, destina e trás oportunidades de intercâmbio

.

na área de educação agrícola, comercial e industrial, com possíveis
seguimentos para os cursos de aperfeiçoamento na busca de novas

idéias. Uma dasmetas da sister-city é promoveruma relação na área
sócio-cultural e econômica.

' '

"Cansados mas felizes", foi o que estava escrito na

mensagem do fax enviado para o Prefeito José João Klempouz, na
terça-feira dia 02.

I

Emoção
Emocionados, a comitiva de Sterling leva na bagagem

muitas lembranças de Canoinhas. Seu artesanato e o título de
cidadãohonorário da cidade deCanoinhas, o gostinho de "capirinhas"
que encantou todos e o nosso chimarrão.

Na despedida muitas lágrimas e a vontade de levar cada
canoinhense em sua mala declara Mery que o tempo da sua visita
dizia "beautiful e I Lave You Canoinhas" Mary Spauding é Gerente

doHotel Ramada Inn, onde foi hospedado o prefeito Klempouz e sua
comitiva, na ocasião de sua viagem a Sterling ano passado.

Os intérpretes que com muito esforço ajudaram na

comunicação entre os visitantes no fina), a ligação entre todos foi

contagiosa e o choro gritou mais alto para todos.
"Com eles aprendemos a conhecer e a gostar muito mais

de Canoinhas - nunca vamos esquecer".
Até Ia vista Sterling ...
Até Ia vista Irmãos-Amigos.

Assessoria de Imprensa

Parceria Conselho da Criança - SESI
o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do

Adolescente de Canoinhas, está implantando mais um trabalho desta
vez junto a um grupo de crianças de 10 a 17 anos moradores de

Jardim Lavrama.
O programa prevê o acompanhamento dos menores em

seu período livre, posto 'que todos deverão freqüentar a escola.
A parceria acontece juntamente com o SESI que está

cedendo uma estagiária de Serviço Social para a atuação direta junto
aos menores, pretende-se oferecer as crianças um acompanhamento
de suas atividades recreativas e esportivas.

Além da estagiária do SESI, trabalhará junto aos menores

um monitor cedido pela prefeitura, através da Secretaria Municipal
de Planejamento e urbanismo, o qual estará com o grupo cerca de

l:30/por dia dando instrução na área da jardinagem,horticultura e'

limpeza de terrenos.'Esta última atividade tem como objetivo principal
oportunizar aos menores o direito de sentirem-se úteis e participativos
na comunidade, pois ao mesmo tempo que aprendem um oficio,
estarão também exercitando sua cidadania e elavando sua dignidade,
uma vez que o resultado de seu trabalho contribuirá para o

embelezamento do município.
O êxito desta parcela do Programa depende essencialmente

de toda a comunidade canoinhense, em especial dos proprietários
dos terrenos baldios, os quais serão procurados pelo conselho para
verificar seu interesse em que este grupo limpe seus terrenos

mediante pagamento de uma taxa em prol do Conselho.

Atenção
Você poderá contribuir no orçamento da família sem sair

de casa. Participando de um curso de Corte e Costura Moda Íntima.
Venha hoje mesmo an Casa Erlita ou na Casa da Cultura na

Prefeitura Municipal para fazer sua inscrição. Você aprenderá a

confeccionar calcinhas, soutiens, biquinis, maiôs, sungas, além de

camisetas, bermudas de cotton e eiganinhas. São 16 peças de moldes
todos prontos. As pessoas interessadas deverão fazer sua inscrição
até o dia II de maio. Inscrições na Casa Erlita ou Casa da Cultura.

Data do curso: 12/05/95 na Casa da Cultura.

Feira do Terneiro em Canoinhas
Acontece dia 07 de maio a V Feira do Temeiro na cidade

de Canoinhas, com o objetivo de desenvolver a Bovinocultura para.'
a região e propiciar um mercado organizado na comercialização de
bovinos estará acontecendo na cidade a feira do Temeiro no Parque
de Exposições Municipal Ouro Verde.

Considerado como um evento tradicional de repercussão
regional a feira visa agilizar o mercado e especializar osm produtores
rurais nas diversas fases de cria dos animais (cria - recria - produção).

Para os produtores interessados em expor seu bezerro
devem entrar em contato com a Cidasc, Epagri, dos municípios da
região do Planalto Norte Catarinense ou com a SecretariaMunicipal
da Agricultura.

A V Feira do Terneiro é uma promoção da Prefeitura

Municipal de Canoinhas, com o apoio da Epagri, Cidasc e Colégio
Agrícola Vida Ramos,

Lucas David em Canoinhas
A Prefeitura Municipal de Canoinhas, através da

SecretariaMunicipal dá Educação e Cultura, Escola de Teatro Lucas
David de Joinville juntamente com a ASM Music e Dance, tem a

honra de convidar o público canoinhense para assistirem duas peças
teatrais a realizar-se no dia i6 de maio.

O Menino Navegador Peça Infantil- 10:30
O Menino Navegador - Peça Infantil- i5:30
Quarto Despejo Pela Adulta - 20:00
Os ingressos serão vendidos ao preço de R$ 1,00.
"A arte é um oficio solitário' que alcança sua expressão

máxima quando é compartilhada e admirada pela coletividade" .

Bailão 'Gauchesco
Acontece neste dia 13 de maio um grande bailão gauchesco

na Sociedade Beneficente Operária-SBO. Início do baile às 23 horas.

Animação: Grupo Os Guris. O Baile é em prol das obras para a

construção do Centro de Convivência da 3" Idade. Reservas de mesa

na Secretaria no Clube da SBO,

JOGOS DO ESTÁDIO MUNICIPAL
SÁBADO
i4:00 h - Pinheiros
i5:30 h - Paula Pereira

x Bela Vista
x Felipe Schmidt

CAMPEONATO PELADÃO
17: i5 h - Paissandu x

18:30 h - C. C. São Cristóvão x

AREP

Guarani

RESULTADO DOS JOGOS DO PELADÃO DIA 29/4/95
Barra Grande I x i Posto Planalto
Palmeira 3 x 4 C. C.São Cristóvão

Botafogo 4 x Guarani

RESULTADO DOS JOGOS DISTRITAIS DO DIA 30/04
Paula Pereira 5 x 2 Marcílio Dias
Bela Vista 2 x I Felipe Schmidt

-RESTJLTADODOCAl\IPEONAroMOLEQUEBOI\IDEBOLt\.
Moleque Bom de Bola de Canoinhas 2 x 3

Moleque Bom de Bola do América de Joinville

jogo realizado 110 dia 10 de'maio
Seleção de Canoinhas I x I América de Joinville I

,

IIKI/Ii/lilll
J

ANTIGOMERCADÃODE
CALÇADOSCATARINENSE

Neste Inês de abril, grande prornoç ão de
tênis adulto a R$ 9,90 o par

Rua 'Major "V'ie ir-a., 1'1"'" 409
T.E'L.E'_z:;-corv:.E' .: ..2 ..2 -.z '7 '7_�

ESPECIALIZADA EM CONSERTOS DE VIDROS CASSETES,
TELEVISORES EAPAR. DE SOM EM GERAL.

Dispomos de TVs usados para venda

!\1ATRIZ: Rua Professora Nelide A. Figueiro, 166 - Três Barras-Se.

FILIAL: RuaVidalRamos, 1132-Canoinhas-SC

"nT,,4S"F -I
- &'.IJ.l./1. UDI arra

Materiais Hidráulicos
A, Dias & Filhos Ltda.

Calhas, Rufos, Condutores, Matérias hidráulicos
Fazemos orçamento

Rua CeI. .Albtrquer-que, 678
TELEFONE: 22-0892 - CA.f.jOINHAS-SC (CENTRO)

Sociedade Indl. e ComI. SicóI SIA
o SEUREVENDEDORAGRALE - HONDA - STHIL.

NA SICÓL VOcÊ ENCONTRA TAMBÉM MATERIAIS ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139

Rua Getúlio Vargas, 961
Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520

,----�-----�---------,
I VEMAISHOPPING LAFFAYTTI
�--------------------�

Estado de Santa Catarina
Poder .Iudiciário

Juízo de direito da 2a Vara da Comarca de Canoinhas - SC

Edital de Aviso com prazo
de, 1O (dez) dias.

CONCORDATA N° 1595001296.0

Requerente: INDÚSTRIA FOTOMECÂNICA PALMAR LTDA,

O doutor Roberto Lepper, juiz de direito substituto,
em exercício, avisa aos éredores da empresa, Indústria

Fotomecânica Palmar Ltda., da cidade de Canoinhas, de que

durante o prazo de 10 (dez) dias, contados oa data da publicação
do presente edital, os interessados poderão apresentar suas

reclamações.

Canoinhas SC, 19 de abril de 1995

Roberto Lepper
Juiz de Direito Substituto, em exercício

GRANDE FESTA
NA ESCOLA BÁSICA

"MARIA IZABEL DE LIMA CU·BAs"

'CO�VITE
.

A APP e a comunidade tem a grata satisfação em convidar V. Sra. e Exma. Família para a Grande Festa que farão
realizar no:

COM O SEGUINTE PROGRAMA:
Às 10:00 h Santa Missa, em seguida haverá almoço com churrasco de gado eum completo serviço de bar e cozinha.

Às 13:00 h início da tarde dançante animada pelo Grupo Musical Piston de Ouro.

07DIA. DE lVI A..I O DE '1995
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Curtas & Objetivas '..

\ * Simplesmente sensacional os festejos populares
promoJidos pela Associação de Moradorés dos Bairros S�o
Franciseo e Jardim Brand, de Irineõpolis. A.I �esporte f�i
ptestigia'da pela. comunidade e. C.

ontou com o. apoio do

.POdÃ.· .

público � do tempo, que esteve magnífico nos dois dias d\(esta.
* Sucesso absoluto o e�cerramento da I Fesporte com a\

.

\
realização do Baile animado pela excelente Orquestra de Bruno

I

Montanari. Bom público esteve presente, com prestígio de famílias '

do interior do município, atraídas pela fama da música.
* Prefeito Joã� Cubas e a Primeira Dama, Gertrudes

Cubas, o Secretário-Adjunto da Seduma, Neuzildo Fernandes,
vereadores, secretários municipais, marcaram presença e.

aplaudiram' a perfeita organização e o suceso do evento.
* A esperta garotinha Gabriela Antonia Kopecki,

convidando o colunista para a cerimônia religiosa de Bodas de Prata
do� seus queridos pais, Gilberto e Nelci Kopecki, a realizar-se às 10

.horas do dia 28 de maio na Igreja Matriz Senhor Bom Jesus.
,

* Gilberto Kopecki
(foto) é um dos fundadores do

Rotary Club de Irineópolis,
agora passando para a .

classificação de veterano. De

esplrito jovem, dinâmico e bem
disposto, é um dos rotarianos
mais asslduos da turma.

Parabéns em nome de todos os

Companheiros e .Senhoras da
Casa da Amizade.

* O Concurso Rainha da
I Fesporte, teve como vencedora a bonita e simpática .Ana �aul�
Jung; 18 Princesa Eliane Silveira e 28 Princesa; Noel! Gevieski.
Concorreram ao título oito candidatas representantes de equipes de

diversas modalidades que participaram da I Fesporte, .'
.

* Os 'merecidos elogios à equipe de Sérgio Plugge
que teve participação importante no sucesso dos festejos
populares ná Chácara Unterstell, dias 30 de abril e IOde maio.

Cervejas de várias marcas permanentemente geladas em

"frizzers", e com estoque suficiente para abastecer os postos
de venda, inclusive durante o baile. .

* Jantar à italiana regado corp.excelentes vinhos, música
ao vivo com Los Panchos (Demônios daGarôa), de União da Vitória.
Estes são alguns ingredientes da festa em homenagem ao Dia das

Mães, que o Clube Valões promove dia 13 de maio. Início 20 ho�as,
convintes aR$ 5,00 por pessoa. Cada associado tem direito a convidar
um casal-para sua mesa. Reservas com Rosane: 25-1299 e com

Maria Lúcia: 25-1144.
.

.1

.

* Sindicato dos Jornalistas de Santa Catarina,
convidando para uma festa de confraternização, dia 12 de maio,
na Associação dos Funcionários do Badesc, em Florianópolis.
A festa foi batizada .com o tema: "Os Jornalistas se Divertem",
com apoio da Revista Empreendedor e .do Governo do Est�do.

, ,* Dia 27 de maio, o Baile da Apae com escolha da Rainha
. da Colheita. As sete candidatas continuam vendendo votos com

objetivo de angariar fundos para a construção d� sede pr�'p�ia da
entidade. Início da festa marcado para as 22h30mlD com musica do

já consagradoGrupo Gaitaço, do Paraná. Venda de mesas pelo fone:
25-1252.

* Recebi esta semana, dos proprietários da Loja
. Biber, Iraldo e Vera, uma bem bolada relação das Festas

Oficiais-do Município de Irineópolis durante o ano de 1995.
Bela iniciativa, mas apenas um reparo: está faltando nesta

relação, a terceira edição do Concurso "Musa de I rineópolis",
que será realizada dia 4 de novembro, sábado. Já é uma festa

tradicional e oficial no município.
* Das festas oficiais, já no dia 3 de junho, consta um jantar

comunitário em comemoração aos 30 anos da Paróquia de Irineópolis.
E no dia 4 de junho, a Festa do Divino na Capela do Bairro São
Francisco.

'CORREIO DO NORTE
'H44.·47 ANOS INFOR�ANDO

-:'--:.:::::;::.�--------

o peruano Elias Lizazzaburú Mundaca, ao invés de

champagne, preferiu a saborosa Antárctica para brindar
com sua bela noiva Vanderli Andrzeievski, durante a

recepção que ofereceram aos seus' convidados na boite
BarcelonalGaucho 's Bar. Os pais de Elias, da sociedade de
Joinville vieram de Lima, Capital do Peru, 'Jovita e Jesus
Lizazzaburú Mundaca. Os pais de Vanderli são da localidade
de Pé da Serra, município de lrineópolis, Teófilo e Leocádia
Andrzeievski.> I (

Mulheres Agricultoras
Pela primeira vez na história do município de Irineópolis,

as mulheres agricultoras se reuniram para tomar conhecimento de
seus direitos, conquistas e a força que desempenham na sociedade.
Foram 55 delas rep.resentando 13 comunidades do interior que
atenderam à convocação de pessoas ligadas ao Movimento de
Mulheres Agricultoras de Santa Catarina .

* A agricultora Sirlei Ungaráth, do interior do município de
Concórdia, foi a palestrante do dia de trabalh� realizadó quarta-feira,
desta semana no Centro Comunitário local. Ela confessou sua

.

surpresa com a falta de informação da mulher agricultora de
lrineópolis, além da alegria e satisfação delas em participar da luta
através deste Movimento, que está começando só agora neste

município.
* O movimento existe há 12 anos e atua em todo o Estado,

possuil l regionais e organizado em 160 muncípios com 815 grupos
organizados nas comunidades. As mulheres participam, .opinam e

debatem seus direitos e a emancipação das mulheres agricultoras.
Sirlei percebeu durante o encontro, a presença de muitas

trabalhadoras rurais "que não possuem todos os documentos
necessários para serém cidadãs brasileiras". Sem esses documentos
elas não terão acesso aos beneficios que têm direito por Lei,
conquistados pelo Movimento de Mulheres junto com as entidades
sindicais.

.

1,i.I'
Ela manifest�u sua preocupação com a revisão da

'previdência social e a revisão constitucional. Ás mulheres do campo,
al�m de seus maridos correm um grande risco de perderem esses

behefícios, com o agravante do possível aumento de mais cinco anos

para cada um deles poderem se aposentar, ou seja: mulher aos 60
anos e homem aos 65 anos.
__,""- - -_ ---- o .J....... .•..

• __ •

'. ir-II<..C· •
- \' , -

ORGANIZAÇAO CON��a
CONTABILIDADF/CO.TOS IDrSTRAT?S'. ABERTURA OE FIR�AS . 'lSERViÇOS POR COMPU,,/.\obRES
AV. 22 DE JULHO, 1061 - SALA.o2
FONE: 25-;1294 - IRINEÓPOLIS\

Conselho Municipal do
Trabâlbo e Emprego .:

A Diretoria de Emprego e Renda dá Secretaria Estadual
do Desenvolvimento Social e dá Fanúlia, enviou a lrineópolis na terça
feira, uma equipe de trabalho composta por técnicos do Sistema
Nacional de Emprego (SINE), com o objetivo de iniciar o contato

com autoridades e empresários para a criação do ConselhoMunicipal
do Trabalho e Emprego.

.

* Visando a geração de emprego e renda, a Secretaria e o

SINE orientam os municípios para que, através do Conselho, levantem
quais os cursos de qualificação profissional devem ser .rninis�r�os
pelo Sebrae, Senai, UnC, entre outros. Lauro Barbosa Filho, técnico
do SINE, adiantou que na área de Qualificação Profissional as metas
para 1995 prevêem a realização de cursos para treinamento de 10.656
trabalhadores desempregados, envolvendo as modalidades de

Preparação Básica para o Trabalho, Capacitação Profissional e

Aperfeiçoamento profissional, além do treinamento de 1.760 pessoas
nas modalidades de Capacitação Profissional para o programa de

Geração de Emprego e Renda.
* No planejamento deste ano está incluído a implantação

do Programa de Geração' de Emprego e Renda em 10 municípios,
implantação de 30 Conselhos Municipais de Trabalhó e Emprego
(entre eles o de frineóp�lis), renovação, de 41 convênios com

prefeituras para continuidade dos postos, além da ampliação dos
convênios com mais 6 prefeituras.

.
.

* O Conselho servirá também de canal de interlocução da
sociedade civil com as diversas esferas governamentais e não

governamentais, na busca de alternativas de combate ao desemprego
e subemprego.

,-

Estrada da Amizade

oprefeito deMatos Costa (Região do Contestado), Darcy Batista
Bendlin (PFL), diz qua a conclusão dos 90 quilômetros entre
Caçador e Porto União é uma questão de honra para osprefeitos
da AmurctAssociação doS!municipios da Região do Contestados.
liA conclus�o\da estradá da�mitadefoi 'escolhida comoprioridade
e nôsprefeuos\não vam�sprescindirdela. ''Já chega a cantilenaque
ouvimos dura"{e o Gove�no Kleinúbing, quepoderiamuito bem ter
concluído ao menos os 32 quilômetros que separam Caçador a,\ I'

Calmo����u o prefeito. .

('GAUC;HJ)'S·BARl
I
\

\ L a n c h o n e T e'

Agora etn novo endereço - Música ao Vivo todas às Sextas-feiras.
Lanches �ara todos os 'gostos: X Salada,X Burger, X Bacon, Pizzas
de vá�i�s sahores',\�algadi�hps e ap�titivos em geral.
Av. 22 julho, n° 64 - Ao lado da Coagril- Irine6polis

antigas instalações do Mercado Mecabô
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Destaques
» A querida Sra. Deolinda I.

/

» A beleza de Mariane Tokarski.
» A sempre querida Daniela larrocheski.
» Ao simpático casal Rubens e Roseli Reinert.
» Ao alto astral da Daniela Seleme.
» A dedicação de Marilu Paula D'Aguiar.
» A amigona de todas as horas,Mirella Gallorti Scholze.

» Ao estrovertido Daniel Ribeiro.
» As irmãs mais queridas de Canoinhas Kátia e Kelly Costa.

» A dupla mais simpática da city Mara Straube e Dani Mühlbauer.

Ai e agora?!
. Fez, tá feito, falou tá falado e é claro, mais uma vez

registrado.
* Teve gente que andou escrevendo o que não devia ou

melhor o que não sabia, nojomal, né Aldinho Gallotn'"?
* Mais do que nunca destacamos a professora mais festeira

de Canoinhas: Leila Medeiros.
.

* Teve gente que depois de um pilequinho, tomou banho
de tênis e tudo. Melhores informações com Micheli Amold.

* Dia 02/05 foi a fez de Joicy Ane Dambroski completar
idade nova, e andainos sabendo que ela está se achando a "boa" por
ser a mais velha da turma.

* Dia 03/05 foi Daniela larrocheski quem comemorou nova

data natalícia. Felicidadesl!l
* Por falar em aniversário, não podemos deixar de destacar

o aniversário da querida Araceli Knorek no dia 07/5. Parabéns!! I

* Quem anda sumida ultimamente é Tânia Carvalho, que
roi vista pela última vez nas imediações da rua Barão dg Rio Branco
com o carro da auto escola e o pior é que ela quase atropela a gente,
mas não olha pro lado. Isso que é concentração.

* Ficamos sabendo que Andréia Moreira está de olho num

dos socialites de Curitiba e o pior ou melhor é que eles estão no

maior lave. Quem será? Nada mais do que o Igor de Alcântara

Figueroa. Brinque!!! •

* Curtindo lU11 fim de semana na terrinha a Mônica Beatriz.

Flagra.
Não é a toa que somos conhecidos como arroz de festa,

sempre estamos com a parabólica ligada e quando detectamos um

mínimo detalhe, adivinha onde ele vai parar? Na coluna mais badalada
da city, Desta vez não foi diferente. Flagramos Lidiane Novack,
Anderson Paiva, Mara Regina Straube, Eduardo Sabatke e Janine

(From Curitiba), todos se divertindono parquinho da Rodoviária, até
. que os fardados chegaram e disseram que os brinquedos eram só

para os pequenos; mas eles conseguiram superar o trauma. Que
feio heim!!!

The Best of Curitiba
Prometemos e cumprimos e esta semana trouxemos os

melhores points da Capital Paranaense.
-> Shopping Müller
-> Farmácia
-> Bar

-1)Bmite
-> Hotel
-> Parque
-> Teatro
-> Supermercado
-> Lanchonete
-> Loja
-> Restaurante

Minerva
Banana Brasil

Coração Milão
Slaviro

Barigui
Fernanda Montenegro
Mercadorama
Kharina
Triton (ShoppingMüller)
Madalosso (Santa Felicidade)

Você sabia?
«» Que a ave do Saara passa 95% de sua vida imóvel?
«» Que 95% das formas de vida que já existiram na terra,

estão agora extintas?
«» Que na antigüidade quando não havia sabão, as pessoas

usavam óleo de oliva?
«» Que o bicho da seda tem sido-cultivado por tanto tempo

que já não pode existir sem o cuidado do homem? Por ser

domesticado inclusive perdeu a capacidade de voar.

«» Os ovos de crocodilo levam três meses para serem

chocados. Como os filhotes não p0gem cavar a areia colocada sobre
eles emitem um som ainda dentro dos ovos, para que a mãe os

liberte.
.

Kazinha
''Não se preocupe, gostar dos outros não é pecado. Por

que se não,' o meu pecado jamais seria perdoado. Você 'é ótima em

tudo!!!
Te adoro! Jô

Slogan Hospital Santa Cruz
Parabenizamos o aluno Alexander Postal por ter tirado o

primeiro lugarmunicipal no Slogam para o Hospital Santa Cruz com
a: frase: "Hoje uma ajuda, amanhã é uma vida!". Parabéns Alex.
Valeu o esforço.

.

Promoção
A ATICA- Associação da Terceira Idade de Canoinhas

promove grande baile gauchesco dia 13 de maio de 95, local: SBO
com início às 22h30min, animação: Grupo Musical Os Guris e convida
toda a comunidade. O mesmo será em prol da construção dei Centro
Convivência. Reservas de mesa na Secretaria da SBO Audio Mania
ou pelo pelo telefone 22-2417. Ingressos.LincolorArt:s Fotográficas
com Moisés, fone 22-0320.

By Brazil
Neste sábado dia 6/5 acontece em Porto União, a eleição

da Gatal95. O show será no Clube Aliança com o Grupo Musical
By Brazil. Com certeza é uma ótima opção para seu final de semana.

Pink House de parabéns
Parabenizamos o jovem Claudiomar pelo show

apresentado nesta última quarta-feira, onde lotou completamente a

casa. A juventude agradece pelas apresentações pois é disso que
Canoinhas precisa!'!

.

Tudo em pouco espaço
Conversando com uma certa pessoa, na qual essa insistia

em falar dessa cidade onde nasceu e cresceu, que agora por estudar
em outra cidade, acha no direito de assimilar revezes e críticas.

Acredito que a administração municipal conseguiu nestes

anos acumulados, muitas vitórias transformadas em benfeitorias para
nossa municipalidade que ainda tem muita coisa a.desenvolver. Mas
com ânimo e alento conseguiremos construir uma cidade melhor.

E 'com isso só temos que aprender a amar ainda 'mais a

nossa terra e nossa gente, com eles dividir nossas alegrias e partilhar
a nossa fé, desta fé daremos incentivo para o sucesso de nossa

cidade. Porque somos filhos dessa terra! II

fAuto Posto Ouro Verde
.

.

Atendimento 24 horas cf troca de óleo - carvão e bebidas

SERVIÇO DE LAVAÇÃO DE VEÍCULOS.
Rua Princesa Isabel, 499 Campo D'Água Verde
TELEFONE: 22�0469

Madeireira FEDALTO Ltda,

VERIFIQUEOS PREÇOS E A QUALIDADE DE NOSSOS PRODUTOS.

Rua Dona Francisca, sinO - Bairro Alto das Palmeiras - Canoinhas

TELEFONE: 22-1723

Crônica
GECI VARELA DITTRICH'
Estou reiniciando minhas crônicas, com muita satisfação.

retomo ao "Correio do Norte" com o apoio de Glauco Bueno, filho
dos melhores amigos que já tive: Constantino e Waleska Bueno.
Muito teria que contar deles mas fica p,ara a próxima crônica.

Tanta coisa alegre' e profundamente triste aconteceram
neste tempo que estive afastada de tudo.

1995 foi e está sendo muito pesado para mim. Muita
doença, muitosdissabores ocorreram. Mas' a gente deve dar tempo
ao tempo e lançar-se na luta de cabeça. Não sou mulher de ficar

choramingando, sou uma mulher de luta. Mesmo porque devo dar
força aos meus filhos pata que nada se-desmorone.

Recebi de meu parente Carlos Priuli eWanny de São Paulo
um impresso (sempre de bani gosto e inteligente) que me deu força
para que eu continuasse a escrever minhas crônicas. Também nosso

amigo do coração Dr. Orly de Ataide Rodrigues D.D. Juiz de Direito
de Criciúma e sua maravilhosa família Maria Carmem, Cassandra e

Aline Juliana, me dão muito incentivo. 'Agradecimentos aos amigos
canoinhenses que telefonaram ajudando-me espiritualmente.

Em outras vezes quero falar de cada. amigo que se

interessou pelo bem estar de minha família e que jamais faltou com

o seu precioso apoio.
Mais acima falei sobre Carlos Priuli de São Paulo, pessoa

super inteligente que todo ano hospedo em minha casa, com o maior

prazer. Acompanha-me sempre para qual jomal eu for."
O impresso que me mandou em 7 de abril p.p. (33 x 22

cm) dizia o seguinte:

GECI
Não podemos
ficar sem
as suas

crônicas.
Volte a escrever

Carlos e Wanny
Depois desta intimação, eu posso?

')
A SOCIEDADE ESPORTIVA

PALMEIRAS avisa a todas as pessoas
interessadas e� praticar hi?roginá.stica e

natação para cnanças a partir de dOIS anos

I de idade que estão abertas as inscrições.
.

Mesmo você que não pertença ao quadro de
associados poderá participar,
Maiores informações na Secretaria
do Clube ou pelo Fone: 22-1636.

v

�Ã
Sandro

.

(jomes do Vare

PROJETO

EXECUÇÃO
COM. MADEIRAS - BENEFICIAMENTOS

Engenheiro Civil

1:r. (0476)
Rua São José, 273 . Res.: 22-0720

�
Canoinhas-SC Com.:22-2679 A

,-----_._----------,---------------------:,-----,

:ALMOÇO DIAS DAS MAES:
:' DIA '14 IVIA/� - DOIVIIIVC3� :
: Kesfouronfe 'co//ol/cf :
• Superjluffelt exclUSIVO e Uarledades e Carnes e frutas � Saladas e Sobremesas. I
• Som ao vivo - Rosas pi mães I
• Faça sua reserva - Fone: 22-2843 OVSP.. '.

�--------------------------------------------�

AUTO VIAÇÃO SÃO JORGE •

/III

EXCURSOES
Adquiriu veículoespecial para excursões, viagens de compras, passeios, praia,

cursos, concursos, com capacidade para até 16 pessoas. Carro importado, seguro
e coníortável Preços especiais de lançamento. CONSULTE-NOS.

Contatos para reservas C07n Reto ou 'Ibnha.
Fone: '(0476) 25-1142 - IRINEÓPOLIS - se

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




